



**MINISTÈRE
DE L'ÉDUCATION
NATIONALE
ET DE LA JEUNESSE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Académie des Arts et Techniques du Cinéma

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 7 avril 2023

REMISE DU CÉSAR DES LYCÉENS 2023 À L'ÉQUIPE DU FILM "LA NUIT DU 12" ET PROJECTIONS AU GRAND REX ET À LILLE

Ce vendredi 7 avril 2023, le César des Lycéens 2023 a été remis à l'équipe du film *LA NUIT DU 12*, représentée par son réalisateur Dominik Moll et les productrices Caroline Benjo, Barbara Letellier et Carole Scotta, au sein du Grand Amphithéâtre de la Sorbonne.

Devant 600 élèves de terminale ayant participé au vote et représentant les 80 lycées généraux, technologiques et professionnels situés sur tout le territoire métropolitain, en Guadeloupe, en Angleterre ou encore au Japon ayant participé à l'opération, Dominik Moll a reçu la statuette des mains de deux lycéens, entourés de Pap Ndiaye, ministre de l'Éducation nationale et de la Jeunesse, et de Patrick Sobelman, vice-président de l'Académie des Arts et Techniques du Cinéma.

Le réalisateur de *LA NUIT DU 12*, également lauréat du César de la Meilleure Adaptation, du César de la Meilleure Réalisation et du César du Meilleur Film lors de la 48^e Cérémonie des César, a ensuite effectué une masterclass avec les lycéens présents, diffusée en direct dans l'ensemble des salles de classe ayant participé au vote et n'ayant pu se rendre à Paris.

Pour prolonger ces moments de partage et d'échanges avec les jeunes cinéphiles, Dominik Moll s'est ensuite rendu au Grand Rex pour une projection gratuite de *LA NUIT DU 12* organisée grâce au soutien de BNP Paribas, et a répondu aux nouvelles questions des étudiants, lycéens et invités présents dans la salle.

Dominik Moll se rendra également le 12 avril prochain, à Lille, pour une nouvelle projection de son film et de nouveaux échanges avec environ 400 lycéens et étudiants de la région Nord.

Grâce au précieux soutien de BNP Paribas, l'Académie est très heureuse de pouvoir multiplier les rencontres entre le public et les lauréats des César. Cette initiative s'inscrit dans une démarche similaire à l'opération "Un César à l'École", qui invite les lauréats des César à revenir sur les bancs de leur ancienne école.

Le César des Lycéens traduit l'engagement du ministre Pap Ndiaye en faveur de l'accès par tous les élèves à l'éducation artistique et culturelle, au sein de laquelle la pratique du cinéma a une place à part entière, à tous les niveaux de scolarité. Il enrichit les différents dispositifs d'éducation au cinéma existants : École et cinéma, Collège au cinéma, Lycéens et apprentis au cinéma ou encore prix Jean Renoir des lycéens.

CONTACT PRESSE

Ministère de l'Éducation nationale, de la Jeunesse
Bureau de presse
01 55 55 30 10
spresse@education.gouv.fr
education.gouv.fr/presse

CONTACT PRESSE

Académie des Arts et Techniques du Cinéma
Vincent Chapalain
Audrey Le Pennec & Leslie Ricci
07 86 95 92 94 / 06 10 20 18 47
presse@academie-cinema.org